

全日本年金者組合
神奈川県本部

〒231-0032 横浜市中区不老町2-8不二ビル2F
TEL : 045-663-4061 FAX : 045-663-4062
メール : info@nenkinkanagawa.com

12月25日現勢 組合員 10,899人
 機関紙 6,575部
 100万署名 44,958部

年金者 しんきん

神奈川県版 第345号 2017年1月15日

全日本年金者組合中央本部

170-0005 東京都豊島区南大塚1-60-20天翔大塚駅前ビル

TEL.03(5978)2751 FAX.03(5978)2777

発行人 富田浩康 月刊1部100円

2017年金者組合には明日がある

飛とりて大だい酒さけ

全日本年金者組合神奈川県本部

第100



女性の会の役員のみなさん！ ありがとうございました。（編集部）

明けましておめでとうございます

裁判を東京地裁から横浜地裁に更正な裁判を求め命かけて運動します。

裁判を東京地裁から横浜地裁に亘

副団
// 団長
金杉加藤
井山
四郎彰雄郁子

勝たなきや生きていけない 年金引き下げ違憲訴訟原告団

年金引き下げ違憲訴訟原告団
団長 加藤 郁子
副団長 杉山 彰雄
金井 四郎
佐々木公生
杉沢 隆宣
事務局長

”年金カット“実施まで5年もある
その間、選挙に勝つてつぶそう

県本部委員長 土志田 公佳

土志田 公佳

公佳

好
奇
心

昨年末

終わらせて野党連合政
権をつくることを強く
訴えたい▼今年は酉年、
洞察力があり、多くの
才能に恵まれ、頭の回
転が速く、几帳面で集
中力や持続力があり凝
り性な反面、こだわり
が強いので理想やプラ
イドが高く、妥協が苦
手だといわれている。
一番鶏の「コケコツコ
」と共に新しい夜明
けに期待したい。

全国年金裁判原告陳述
集「とどろけ心の叫び」
は読まれましたか?

この陳述集には、戦中
戦後の混乱期を懸命に働
いてきた私たち高齢者が、
つつましく生きることす
ら困難になっている生活
実態が切々と綴られてい

老老世帯
やひとり暮
らしも急増、
ひとりぼつ
ち、孤立化も深刻さをま
す一方となつてゐる。こ
んな高齢者の格差と貧困
がまかり通る中で、「年
金者組合の出番ですね」
「大きく伸びる情勢では」

青春のキューバ

漁業指導で 7年暮らす

寄稿 鈴木和弘

パトリーオ・ムエルテ
ヴェンセルモス

独特的のポーズで6時間もの演説をするカストロ

医療費、教育費、一切無料
ユネスコの「教育モーデル国」
キュー・バ革命
の指導者、キュー
・バ国家評議会
の前議長だつた
フィデル・カス
トロが90歳で死
去した。ハバナ
大学で法律を専
攻し弁護士にな
つたばかりのフ

る。しかし、革命前の農民は、学校にも通えず8割近くが文盲の状態だった。砂糖はアメリカ資本の手中にあり、農民は「裸足」の生活を余儀なくされていた。虐げられた農民が革命の中心を担つたのだ。

苦しい生活の中でも持ち前の陽気さは失はない。楽器がなくとも身近にある空き瓶や指笛で即興のリズムを奏でて踊り出す。キューバ人の得意とするところだ。

小学校3年並たつたキユーバ
いま、ユネスコの「教育モデ
ル国」に認定されている。

目前の前をフイデル

フイデル・カストロは、米
CIAのかかわった暗殺計画

口 フ ィ ー ル

「一」の事務局次長や事務局長などを歴任。現在・日本平和委員会全国理事・調査研究委員、神奈川県平和委員会常任理事・事務局次長、横須賀支部組合員としていたフィデルが、90歳という長寿を全うしたことは、感激であり冥福を祈るのみである。

国民を魅了したフイデル・カストロ逝く

国民を魅了したフィデル・カストロ逝く

すぐに聴き入り、広場に集まれなかつた人々はラジオからの演説に夢中になつた。「コンパニエロス イ コンパニエラ シ トードス エルムンドス」、こうしてすべての人々への呼びかけから始まつたフィデルの演説は、「パトリオオ ムエルテ、ヴエンセレモス」（祖国か死か、我々は勝利する）という革命闘争での合い言葉で締めくられる。

イデルが、国民、特に農民の解放を掲げ、バティスタ独裁政権を倒し、首都ハavanaに無血入城をはたした。キューバはサトウキビや煙草を中心とした農業国である

私の友人が入院したときも一切が無料で、入院の手続きは本人または兄弟・家族の「献血」だけであつた。友人曰く「もつと入院して いたいナア」。教育費の父母負担もなく大学までの授業料はすべて無料。革命以前の平均学力が身の危険を伴つていた。国内外各地の信頼のできる仲間の家が、彼の休息の場所だつたという。或る日、私の勤める漁業公団の岸壁に突然、ジープが現れたと思つたら係留していた小舟からフィデルが現れて、ジープに乗り込んで去る。

共同墓所
墓前祭
(火)11時 南葉山靈園

金者組合員です。を賑やかにしていきます。の意見書を提出し

度目 ます。 累計

全国で64万人と
り万人とも言わ
す。
うわけです。
「年金相談室」では今年、
支部の計画で地域の高齢
者。最高裁に10
直訴が12月26日実
ました。この日提

もど訴
は車
年々高
くられ
FAX見積
神奈川労連
AX:045-2

届きます。
務所に記録のあ
「カラ期間」を
届きますよ。自公政権は、
年金改悪の次の企てとし
て「人生100年型年

An advertisement for car insurance. It features four small black silhouettes of cars arranged horizontally. Below the cars is large, bold Japanese text: 'いませんか?' (Isn't it?) followed by '連・自動車共済' (Joint Auto Insurance). At the bottom, there is more Japanese text: 'けています*' (We are providing) followed by '当 永田まで' (At Matsuda until further notice), 'まずはお見積りを!' (Please get a quote first!), and a phone number '携帯: 090-5197-6748'.

年を経て、支部の規模も運動の中身も千差万別となつてゐる。

年金者組合長年の運動
で、年金受給資格25年が
10年に短縮され、今年2
月から順次、無年金を強
いられていた方々に国か

連絡文書の疑問、不明、連絡がない理由、加入記録への疑問など、どんなことでもご相談ください。一諸ご年金事務所にも行

The image shows a row of four small black car icons at the top. Below them is a large question mark icon followed by the word 'いませんか?' (Isn't it?). Underneath that is the text '車・自動車共済' (Automobile Mutual Insurance). At the bottom left is the text 'ています*' (exists) and '永田まで' (until Endo), and at the bottom right is 'まずはお見積りを!' (Please get an estimate!).

2017年1月15日

年 金 者 しんぶん

第3種郵便物

・組合に入つて驚いたのは県の役員たち、男社会でがっかり。男性は親の介護や食事の準備をする方はとても少ない。女性が両立してやっていくのは大変なこと。

家事と介護と活動と

年金者組合に
いま思うことから

新春 特別企画

年金者組合 現在・未来を語る

女性支部長 大茶会

神奈川県の年金者組合員は1万900人。60%が女性です。支部が49あり、女性の支部長は昨秋増えて6人、12%になりました。

そこで特別企画「女性支部長新春大茶会」を開き、女性の目線から見た年金者組合の「現在・未来」をスパッと語っていただきました。

出席は写真左から、小田原支部・水谷由美子さん、相模原西支部・中村和子さん、横浜みなみ支部・加藤郁子さん、横浜中支部・村田泰子さん、

川崎高津支部・谷田部洋子さん、相模原北支部・糸島スミ子さんの6人の方々です。司会進行は編集部。ランダムにまとめました。

自己紹介でみなさんに共通しているのが、働く女性だったこと、自己の主張をしつかり述べてこられてきた方々です。支部長になつたきっかけは組合員が退会していく中で支部を崩したくないと部の思いや、休眠状態の支部を再建するため「自分がやらねば」との思いで引き受けています。



左から水谷由美子さん(小田原)、中村和子さん(相模原西)、加藤郁子さん(横浜みなみ)、村田泰子さん(横浜中)、谷田部洋子さん(川崎高津)、糸島スミ子さん(相模原北)。

役員の交代劇や
軸足を年金者組合
問題は?

楽しませてしつかり物申す

6人になつた女性支部長

・役員の交代を望んでいても、今の状態では中々難しいです。
・高齢になつて十分な活動はむづかしい。自分から役員をおりると表明しない方が多いですね。
・ほんとに。そろそろ麥わつてはとは言いにくくいし、むつかしいよね。人によつて状況は様々だからと言つて定年ら。

役員の交代劇や
軸足を年金者組合
問題は?

どなかなか実現できない。
・私は15日の支給日宣伝
の行動と一緒に年金相談
会をしたいと計画中。人
の集まるところに100
人くらいはきてもらつて、
・女性の支部長になると
組合に入りやすくなるわ
るので。

たけど、あとを引き継がたがないので…。
・60代の人はまだまだ
いている。けれど国会

他に言いたいこと

づつ実務で助けてくれるようになると変わつてくるかもね。



いく先にあるのがもしゃれません。3割4割の支部から女性役員が出るようにして展望をつかみましょう。

かたがないので…。

・60代の人はまだまだ働いている。けれど国会行動や集会には積極的に参加している。一方で他団体から年金者でもつてるといわれますよね。

・信念をもつて活動している方が多いので、こういう組合はずうつと続いて欲しいです。

・でも年金に軸足を置いてくれる人をみつけるのは大変。活動的な方は他の団体で忙しいし。軸足を変えてもらう私たちの運動の質も変わらないとダメだと思う。

長

物申す

進出の芽生え

といわれるけど、どうしてかしら?

・女性はやはり気配りがすごい。いろんなところに目線がいくのがいいのでは。

・そういわれても協力者がなかなかいない。助けてくれる人がいれば、誕生会や他の行事などもつとできると思うけど。

・少しは協力できる人が出ても役員はなかなか引き受けてくれない。少し

・今年の年金者組合って昔のように活動している人が入会することが少なくなってきているのでは?最初は国に物申すといわれるような組合といわれていたけど、最近は少し変わってきたような。

・「国に物申す」ってすごい組合ですね。私が入ったころは遊び7分、活動3分といわれていましたが。裁判しているので活動がふえるのは仕方ないけど、もう少しゆったりと楽しめて、でもしつかりと物申す組合がいい

※見える展望、それは景色だけですね。私たちの展望とは切り離して

他に言いたいこと…

・年金の新聞（中央の）に年金の基礎的なことを詳しく説明した記事をあまりみない。かえって他のしんぶんのほうがわかりやすく書かれていることが多い。

・15日の支給日宣伝で使えるような短くてわかりやすい記事がいいよね。ねんきん新聞つて役に立つて、読み応えがあると思われるものがいい。

